



Stage syndical

3 avril 2023

Lutter contre l'extrême-droite dans l'éducation

Justificatif de stage

La FSU avec VISA organise un stage de formation syndicale.
Il est ouvert à toutes et tous.

Le collectif local 14 d'animation VISA (Vigilance et Initiatives Syndicales Antifascistes) a proposé aux syndicats membres (Solidaires, la CGT et la FSU) d'organiser une formation intersyndicale VISA « **Lutter contre l'extrême-droite dans l'éducation** » le mardi 3 avril à Caen.

Au travers de cette formation a pour objectif de riposter et de répondre aux attaques de plus en plus nombreuses que l'extrême-droite mène contre l'école, les enseignant.e.s, les programmes et activités proposées.

Il s'agit durant cette formation d'analyser la vision de l'école et des programmes que l'on retrouve dans les principaux mouvements et propositions de l'extrême-droite, de recenser les attaques de cette dernière, mais aussi d'échanger et de se former, en pratique et en pédagogie, afin de riposter dans nos établissements scolaires.

Le stage aura lieu à Caen à la Maison des syndicats de 9h à 17h.